

—Dice *El Eco de Cartagena*:

«Segun se nos dice se ha procedido por el concesionario del ferro-carril de Lorca á Aguilas D. Juan Laguardia al replanteo de la línea. Esta mejora llevada á cabo por el Sr. Laguardia en beneficio de las importantes y ricas poblaciones de Lorca y Aguilas ha de aumentar indudablemente sus industrias agricola y minera..»

Saludamos afectuosamente á nuestro paisano Sr. Laguardia deseándole prósperos resultados en su empresa.

—Para el laboreo y explotación de la mina *El Diamante* de este termino, se ha formado en Murcia una sociedad con el nombre de *La Esperanza*.

—España, segun La Reforma, tiene un ferriorio tres veces del tamaño de la Inglaterra y Gales, 2.700 leguas de télegrafos, y sobre 1.400 de vias férrea. En marina mercantil es la primera que figura despues de Inglaterra y los Estados Unidos. Su renta es de 2.300 millones de reales; su población de 16 millones de habitantes, y su marina de todas clases consta de 3.400 buques.

—Los 5.314 quintales de mineral retirados de la mina *Herminia* en el mes de octubre proximo pasado contienen, 47 por ciento en plomo y 7 onzas de plata los de la mina: 44 y 5,87 los lavados: 21 y 2,96 los polvos: y 13 y 1,61 los barros.

—Nos ha visitado la Revista hispano-americana, que con el título de *Gaceta internacional* se publica en Bruselas los días 27 16 y 24 de cada mes. Mucho agradecemos el honor que nos dispensa, al cual correspondemos enviándole nuestra modesta publicación.

—La mina *Pura* del Jaroso esta de enhorabuena.

En uno de nuestros números anteriores dimos la noticia de haberse encontrado en ella un filon enteramente nuevo, pues segun los que le han examinado, no tiene relacion con ninguno de los reconocidos en las minas colindantes. Hoy podemos decir, que en los círculos mineros se dá por positivo, que ademas ha cortado el rico filon de *La Gloria*.

—Se ha confirmado la noticia relativa al nuevo descubrimiento de la mina *San Andres*. En el número proximo insertaremos el extracto del informe que de á la sociedad, sobre esta aparicion, el Director de las labores.

—Recomendamos al público el *Laboratorio de analisis química*, que ha establecido en Cartagena calle del aire n.º 2, principal, el Sr. D. Francisco Munuera Arnaez, en la seguridad de que quedarán complacidos todos los que tengan necesidad de hacer en él alguna operacion.

La proverbial honradez y los bastos conocimientos que en química posee el Sr. Munuera abonan el crédito que muy en breve ha de alcanzar su establecimiento.

—Hé aquí la comunicacion que con fecha 28 de Noviembre dirige el Director de minas D. E. Falces á la sociedad que tiene á partido la titulada *Santo Tomas*.

«Hoy hé bajado á la profundidad de la mina acompañado del Encargado con el objeto de reconocer las labores de rotura y hé

visto que todas ellas van en debida regla.

Tengo el gusto de participar á VV. que en el extremo de la galería de L. y como á unos 8 metros de distancia del ramal que sale en busca del filon principal, se há encontrado un nuevo criadero que le conceptúo hoy de mas importancia que el que antes se encontró.

Es una masa de 1 metro 25 de potencia, término medio, que marcha en direccion Norte 30.º al Oeste á Sur 30.º al Este y se presenta completamente vertical y muy metalizado. El terreno del criadero se presenta en forma de ladrillos de una potencia variable pero todos metalizados.

La sustancia es el sulfuro de plomo con una ley de plata, crecida, por cuanto hé observado que el grano es sumamente fino y compacto y acompañan al filon como ganga el hierro espático y el óxido, notándose algunas indicaciones de carbonato de hierro (molinería) bastante metalizados.

La direccion de este filon y las sustancias que lo componen unidas á la operacion que acabo de efectuar me hacen creer con fundamento que el filon encontrado es el mismo que explota la *Eloisa* en su profundidad, por lo que podemos asegurar que hemos hecho un importantísimo descubrimiento, por lo que doy á W. y á la Sociedad que dignamente preside la mas cumplida enhorabuena.»

A lo que queda consignado podremos añadir que el filon de Sto. Tomás favorece á la mina *Leopoldo* de la sociedad *Eloisa*, pues se halla de 12 á 14 metros de distancia de su cabecera de N.

—En la mina *La Real* en los avances de la galería de L. al plan de su primer tiro del pozo maestro se ha encontrado un nuevo filon en direccion N. á S. y completamente vertical.

Las sustancias son el carbonato, el óxido de hierro con algunas pintas de galena de grano fino.

—Ha llegado á Bilbao el Sr. Leebold, Ingeniero industrial y representante de la fábrica de Krupp, en Essen, uno de los principales interesados en la compañía de las minas de hierro de la Orconera, el cual se propone dar impulso y fomento á la riqueza de aquel pais. La compañía cuenta ya con cuatro vapores de 1.000 á 2.000 toneladas, destinados nada mas que para el embarque de mineral, habiendo en la fábrica de Krupp un departamento destinado esclusivamente á la fabricacion de piezas superiores de maquinaria, cañones y otros efectos con el privilegiado hierro de Vizcaya.

—Un guarda-bosque de Sajonia, dice la *Gaceta Universal*, que cuenta 82 años de edad, no ha querido llevarse al sepulcro un remedio secreto de que hacia uso para curar la hidrofobia, y que ha publicado en un periódico, despues de haberle practicado por espacio de 50 años, salvando, dice él mismo, á muchas personas atacadas de hidrofobia.

Aconseja que se tome inmediatamente despues de haber sido mordido, vinagre caliente y agua tibia, y se lave bien la herida, que se la deje secar, y que se vierta sobre ella ácido hidroclórico; los ácidos minerales destruyen el veneno de la saliva; asegura que con esto se neutraliza completamente el efecto del virus.

—Se ha encontrado últimamente en Hércules un busto de plata de tamaño natural muy bien conservado; pero aun no se ha podido saber á quien representa.

DISPOSICIONES OFICIALES.

SOLICITUDES DE REGISTROS MINEROS ADMITIDOS EN LA SECCION DE FOMENTO DE ESTA PROVINCIA.

7742. D. Francisco Flores Flores, 16 de Setiembre la propiedad de 18 pertenencias que nombra El Sagrado Corazon de Jesus en el barranco de Gachasmigas de Mojacar.

7743. Con el título de S. Manuel el Angurado pidió en igual dia, 12 pertenencias en la Umbria de Molina en Felix, D. José Escobar.

7744. D. Joaquin Vicente Soto el 17 de Setiembre pidió 12 en el Sojor de Berja con el título de la Reserva de Vicente.

7745. D. Pedro Valenzuela el id. 12 id. que llama El Tres de Enero en la Fuente de Rioja.

7746. El mismo, en igual fecha otras 6 que nombra El Oca de Febrero en Brujulú de Cuevas, lindando S. Virgen de la Soledad y proximo Flor de España y por los demás vientos terreno franco.

7749. Pidió el 17 de Setiembre 48 pertenencias en la Toposa de Velez-Rubio D. Jaime Glover, con el nombre de Maria Josefa.

7754. D. Antonio Bermudez el 18 de id. 12 que llama S. Sebastian en el cerro de la Mata de Fiñana.

7755. D. Felipe Garzon el 19 solicitó 12 nombrandolas S. Nicolás de Cristo en el Rincon de Rios en Berja.

7756. D. Emilio Rodriguez 12 pertenencias, el id. con el nombre de Judío Errante en el Cerro del Capitan de Almería.

7758. En la loma de la Fuente de Huorcal D. Bernardo Beltran pidió con fecha 21 con el título de El Arcangel S. Miguel 6 pertenencias.

7760. Registra 8 pertenencias el dia 23 de id. D. Indalecio de Córdoba con el nombre de Mi Sultana en la Campita de Almería.

7765. D. Francisco Lopez el mismo dia, pidió 12 en la loma de las Yeseras de Rioja, con el nombre de El Río de Jordan.

7766. D. Ramon Obispo el id. solicitó otras 12 con el título de La Esperanza en el cerro de la Cruz de Fiñana.

7748. Registro denuncia que hace el 17 de Setiembre D. Juan José Villegas con el nombre de Preventiva en la loma de la Salud de Presidio. En las 4 pertenencias que pide comprende el registro en trámites Las Tenazas que denuncia por estar mal localizado.

7770. D. Feliz Ramirez Boza el 25, registró 12 pertenencias con el nombre de La Micaela en la Fuente nueva de Rioja.

7773. D. Eduardo Villalobos el mismo 25 pidió 12 pertenencias que llama Virgen del Carmen en los Peñoncillos de Dalías.

7774. D. Antonio Mas, el id. 6 id. con el nombre de Tres Caidas en la loma del Vicario de Presidio.

7775. D. Juan Garreta con el título de El Lobo pidió 12, en igual fecha en la rambla de Albánchez.

7778. D. Francisco Berruero el 26 pidió 12 con el título de Consuelo en el barranco de la Naica de Lubrin.

7779. D. Domingo José Bermudez, el id. otras 12 que nomina Santo Cristo del Refujio en las Piedras de Fiñana.

7780. Dicho dia, D. Francisco Campana solicitó 30 pertenencias con el nombre de Maria Soledad en el Cerro Fuente de Urracal de Oria.

7781. D. Manuel Cuenca, 12, el 28 en la Piedra agugercada llamándolas S. Roque.